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★祁答院町の人口 男1,482人 女 1,701人 計3,183人 世帯数 1,637世帯
★黒木地区の人口 男 271人 女 350人 計 621人 世帯数 307世帯（5月1日現在）

黒木地区コミュニティ協議会長あいさつ 内ノ倉 正己

☆お知らせ☆

７月に開催が予定されていた
祁答院地域市民体育大会は新
型コロナ感染拡大防止の観点
から中止が決定しました。

〇自治会活動の推進

〇コミセン周辺の美化作業

〇交通安全活動の推進･充実

〇ゴールド集落の支援

〇自主防災組織対策事業

〇青少年育成

〇各種学級・講座の支援

〇夏まつりの充実

〇文化財の管理・保護

〇小学校の在り方

〇鷹踊りの保存

〇空き家対策

〇黒木児童クラブ支援

〇地域おこし協力隊支援

〇各種社会福祉の充実

〇福祉ネットワークの推進

〇各スポーツ活動の運営

〇交通安全運動の推進･充実

〇生活習慣病予防の推進･充実

〇食に係る活動の推進･充実

〇高齢者いきいきサロン支援

〇黒木温泉の活用

〇黒木の農業を語る会

〇畜産の振興

〇矢立農村公園の活性化

〇グリーンツーリズム

〇暮れ市の充実

〇木場の棚田の整備

〇地域おこし協力隊支援

〇弘化段丸木橋周辺の整備

４月中旬、浦自治会の中島さん宅へ伺い
ました。中島さんがコツコツと創り上げら
れた素敵なお庭？ここまでくると公園！を
見学。園内は少しずつ裏山を開墾し植えら
れた色鮮やかな芝桜やエビネ、サルナシの
棚などもあり、とても丁寧に手入れがされ、
目を楽しませてもらえました。シーズン中
には地域のサロンや口コミを聞いて訪れる
方も多かったそうです。管理は手間がかか
りとても大変だと思いますが、また来年が
楽しみです。
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令和３年度 コミ協総会

黒木ぶらり探検

会長 内ノ倉 正己

副会長 有馬 

総務自治部 溜水 

文化教養部 小牧 

体育健康福祉部 有村 

地域づくり部 谷山 

自治会長代表 福﨑 

監 事 村田 

監 事 福永 

部 会 部会長 副部会長

総務自治部 溜水 米澤 

文化教養部 小牧 髙柳 

体育健康福祉部 有村 藤井 

地域づくり部 谷山 囬

黒木コミ協職員 重留

市コミ主事・書記会計 玉利あづみ

コミ協会長 内ノ倉 正己

小学校長 平山 

消防分断長 溜水 

自治会長代表（本町） 福﨑 

女性部長 増田 

交通安全協会長 米澤 

自治会長（中） 林 

自治会長（南） 橋口 

小学校ＰＴＡ会長 髙柳 

小学校ＰＴＡ副会長 髙柳 

中学校ＰＴＡ代表 未 定

鷹踊り保存会代表 福永 

青壮年部長 藤井 

小学校教頭 祝原 

黒木わいわいクラブ代表 小牧 

自治会長副代表（宇都） 簗瀨 

自治会長（小牧） 深渡瀬 

高齢者クラブ会長 安田

消防副分団長 （有村）

民生委員代表 有馬 

スポーツ推進委員代表 安德 

ボランティア代表 松山 

食生活改善推進委員代表 花峯 

母子寡婦会代表 松山 

自治会長（浦） 藤井 

自治会長（宮脇） 有村 

農業委員 谷山 

土地改良区理事 （谷山）

生活研究推進委員 福﨑 

黒木生産森林組合長 西 

地区商工会代表 川畑 

矢立農村公園組合長 (内ノ倉 正己)

地域づくり部協力員 永野 

地域づくり部協力員 福永 

自治会長（木場） 鎌田 

自治会長（矢立） 貴島 

地域農業担い手代表 囬

地域農業担い手代表 永野 

今、世界で新型コロナウイルス感染症が流行し、全国各地において、変異株を中心とする感染の再拡大が

急激に進んで緊急事態宣言がでていることを危惧していますが、早期にワクチン接種が開始されワクチンの
効果により感染者の減少と早急な収束を祈るばかりであります。一方、もうすぐ東京オリンピック及びパラリ
ンピックが開催され日本選手の活躍を期待しており、この暗い世の中を活気や元気を付けてもらいたい。

去る４月１１日(日）、午前９時４５分から、令和３年度黒木地区コミュニティ協議会定期総会をコロナ感染拡
大防止のため代表者による総会を開催しました。議案７件すべてを承認していただきました。また、会長の３
期目の再任の同意をいただき、５年目を迎え初心を忘れず引き続き頑張る所存でおりますので、皆様方の
ご指導とご協力を何卒よろしくお願いします。

町通り（県道）の街路樹撤去及び歩道改修について、歩道の街路樹(アメリカンカエデ)の根上りにより路
面に凹凸が生じ、通行に非常に危険で高齢者が転倒して怪我をされる方が増え、植樹箇所では歩道が狭く
離合にも支障があり事故が発生をしていることから、市へ要望書を提出し、市が県へ、県が国へ要望し国庫
事業で街路樹の撤去等の整備や、地区内にブロック塀の倒壊のおそれがある箇所があるので地区民へ周
知を図り安心安全な町づくりに努めます。

「地域おこし協力隊」と協力し、若者主体の地域づくりを推し進めるとともに、協力隊員が推進する地区内
の放棄竹林整備による竹材の利用促進を図りたいので、皆様のアイデアや体験談などをお聞かせください。

５月１１日（火）に第1回運営委員会を開催し、４専門部会において総会で決定した事業計画の事業実施に
向けて協議を行い、各専門部の役割分担等を決定しました。昨年度は各イベント、会議の中止や規模縮小

による開催となりましたが、コロナ感染症の動向をみながら、今
できることをやり、次につながるような活動を押し進めて参りた
い。

最後に、コロナ感染症が早く収束して、日常生活の回復に向
けて【元気な～！】【おやっとさぁ！】【きばいもんそ！】などの声
かけ運動で地区民の一体感を更に図り、地区コミュニティ協議
会活動にご参加いただき、ご指導、ご助言、ご協力のもと地区
の活性化を図り、「黒木の故郷づくり」に努めて参ります。


